



Die Böhlerpasshöhe steht am 24./25. August im Zentrum, wenn das 150-Jahr-Jubiläum der Passstrasse von Schöffland nach Unterkulm gefeiert wird. (Foto: ama)

Böhlerjubiläumsfest «150 Jahre Passstrasse» am 24./25. August

Das PC-7-Team fliegt nicht

wr. Das Organisationskomitee des Jubiläumsfestes «150 Jahre Böhlerpassstrasse» hat einen kleinen Dämpfer erlitten. Die Schweizer Luftwaffe kann ihre Flugshow mit den PC-7-Maschinen aus terminlichen Gründen am Wochenende vom 24./25. August nicht zeigen. Trotzdem bietet das Böhlerfest immer noch zahlreiche Attraktionen.

OK-Präsident Martin Widmer reagiert gefasst auf die leise Enttäuschung, die sich seit einigen Wochen abgezeichnet hat. Der Grund liegt im Ausbildungsprogramm der Schweizer Luftwaffe. Die Absage hat nichts zu tun mit den bekannt gewordenen Sparmassnahmen der Schweizer Armee. Das OK prüft zurzeit ein Alternativprogramm für das ausfallende PC-7-Team, konzentriert sich jedoch auf die vielen anderen Höhepunkte des Jubiläumsfestes «150 Jahre Böhler-Passstrasse».

Grosse Nachfrage für Oldtimerkorso

Statt Flugzeuge werden umso mehr Oldtimer auf der Strasse für ein spezielles Ereignis am Böhlerfest 2024 sorgen. Der Korso mit historischen Fahrzeugen am Sonntag, 25. August, stösst auf ein grosses Interesse. Bereits liegen Anmeldungen für über 80 Fahrzeuge vor. Die maximale Kapazität für die Präsentation und die zweimalige Fahrt ab Schöffland über den Böhler liegt bei 100 Oldtimern.

Am Sonntagmorgen gehört die Aufmerksamkeit dem Festakt im Festzelt, für den der Aargauer Regierungsrat mit Baudirektor Stephan Attiger seine Teilnahme angekündigt hat. Vorher findet ein Gottesdienst mit Umrahmung durch die Musikgesellschaft Unterkulm-Teufenthal statt.

Sportliche Attraktionen

Der erste Festtag, Samstag, 24. August, steht im Zeichen von Sport und Unterhaltung. Am Vormittag starten auf dem Böhler Rennvelo- und E-Bike-Touren sowie ab Schöffland und Unterkulm Wandertouren. Ein besonderes Spektakel verspricht die Downhillfahrt für Skateboarder ab Präsidentenrank nach Unterkulm. Ebenso wie für die Fahrradtouren ist hier eine Anmeldung erforderlich. Die Ausschreibung erfolgt im Frühling im Internet unter www.boehler24.ch. Für die beiden Skateboardfahrten am Samstagmorgen sind ausdrücklich nur erfahrene Sportler zugelassen.

Böhlerstrasse gesperrt

Die Böhlerstrasse wird vom Samstagmorgen bis Sonntagabend, 24./25. August, für den motorisierten Verkehr gesperrt sein. Dagegen ist die Passstrasse für jedermann zu Fuss oder mit dem Velo benützbar. Selbstverständlich erhalten Anlieger eine Zufahrtsberechtigung. Ansonsten werden an diesem Wochenende motorisiert einzig die Gratisshuttlebusse von Schöffland und Unterkulm auf den Böhler unterwegs sein.

Am Samstagabend steigt um 19.30 Uhr im Festzelt nördlich der Passhöhe das grosse Unterhaltungsprogramm mit der Luzerner Volksrockband «ChueLee». Den ganzen Samstag wie den ganzen Sonntag läuft das Family-Fun-Programm neben dem Festzelt. Da sind zahlreiche Attraktionen wie Bungeetrump, Ponyreiten, XXL-Töggelikasten, ein Laufradparcours, eine Hüpfburg oder ein Spielzelt in Vorbereitung.

Helferaufruf

Inzwischen steht das definitive Festprogramm weitgehend fest. Nun gehts für das OK unter der Leitung von Martin Widmer an die Umsetzung. Dazu gehört auch die Helferrekutierung. Ab sofort ist im Internet unter www.boehler24.ch/helfer ein Formular aufgeschaltet, mit dem sich Freiwillige für einen Einsatz anmelden können.

Souvenirpin als Bekenntnis

Seit ein paar Tagen bietet das OK einen Souvenirpin zum Verkauf an. Exemplare sind solange Vorrat auf den beiden Gemeinden (Schöffland und Unterkulm) sowie bei jedem OK-Mitglied für fünf Franken erhältlich. «Es ist Ehrensache, diesen einmaligen Pin zu kaufen und zu tragen», sagt OK-Präsident Martin Widmer zu diesem Angebot. Als Gegenwert erleben die Festbesucher am 24./25. August auf dem Böhlerpass einen für viele Jahre einmaligen Anlass.

Weitere Informationen zum Böhlerfest im Internet unter www.boehler24.ch